

El Premio Angel Escobar para el Hospital Tobón Uribe

Foto John Brian, Ciego



La Fundación Alejandro Angel Escobar - con sede en Bogotá - concedió en días pasados el premio nacional de beneficencia a dos entidades de la provincia colombiana: el Hospital Pablo Tobón Uribe de Medellín y Proinco, de Pasto. Los directores de ambas instituciones recibieron el galardón en la capital de la república, a finales de la semana anterior. El premio de ciencias fue declarado desierto este año.

2

Foto John Brian, Ciego



Después de la ceremonia, una amena charla con la directora de la fundación. De izquierda a derecha aparecen: Rosita Hoyos, directora de Proinco, Pasto; Iván Darío Vélez, director del Hospital Pablo Tobón Uribe, de Medellín; Nora Restrepo de Angel, directora de la fundación, y la señora de Vélez.

3



Así, sí. Eso debe ser lo que Iván Darío Vélez, del Hospital Tobón Uribe de esta ciudad, le dice al Cardenal Aníbal Muñoz Duque después de la entrega de los premios de beneficencia, en Bogotá.

La satisfacción había que compartirla. El director del HPTU y su señora le cuentan a otra pareja de invitados por qué el Hospital se mereció el premio de beneficencia, que anualmente concede la fundación Angel Escobar.